

Des dizaines de gourmands pour déguster la galette de Rando Vals

Vendredi soir, une foule de gourmands de l'association Rando Vals étaient réunis dans les locaux du Préau pour déguster en toute convivialité la traditionnelle galette de l'Épiphanie, en présence de Pauline Simon et de Gilles Malfrait, élus de la commune valladière. À cette occasion, des voeux de paix, santé, bonheur et solidarité étaient adressés à tous les sportifs.

Avec plus de 200 adhérents au compteur, l'une des plus importantes associations en termes d'effectifs propose des activités comme la randonnée, la promenade ou encore la marche nordique selon des créneaux répartis tout au long de la semaine.

En parallèle de ces activités conviviales, plusieurs temps forts sont proposés comme le partage de la galette en début d'année ou encore deux séjours en juin et septembre qui auront pour destination, cette année, la Bretagne et la vallée de l'Ubaye, dans les Alpes-de-Haute-Provence. I